

Entregan reconocimiento a la compañía de producción de tierras raras en Penco

● Aclara, compañía dedicada a la producción de tierras raras que impulsa el primer proyecto de estos minerales en Penco, fue galardonada por los Mining Technology Excellence Awards 2024; instancia en la que recibió el máximo reconocimiento en las categorías de “Innovación” y “Sostenibilidad Ambiental”.

“(Estos premios) reflejan nuestro compromiso con la innovación sostenible y la biodiversidad. La Cosecha Circular de Minerales muestra nuestro foco en crear un impacto positivo,



tanto en nuestra industria como en el planeta, mientras generamos progreso social para las comunidades en donde estamos presentes”, señaló Nelson Donoso, gerente general de Aclara.

Los premios son impulsados por GlobalData.